

Fomento a la Competencia entre las Administradoras de Fondos para el Retiro. CONSAR

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Fomento a la Competencia entre las Administradoras de Fondos para el Retiro:
Acciones y Resultados en México. Coordinación General de Estudios Económicos de la CONSAR
Septiembre de 2006, 44 p.

En este documento se analiza la manera en la que se ha fomentado la competencia en el Sistema del Ahorro para el Retiro de México. Para ello, se comienza por un recuento de la reforma del sistema de pensiones y sus características. En un segundo capítulo se realiza una caracterización del mercado del ahorro para el retiro en México y su estructura actual, así como los cambios normativos instrumentados a la fecha con la finalidad de incrementar la competencia en el sector. En el tercero se presentan los resultados que estas medidas han tenido. Finalmente, en el cuarto y último capítulo se ofrecen algunas consideraciones sobre el efecto de lo alcanzado hasta el momento en términos del incremento en las tasas de reemplazo esperadas, así como algunos comentarios sobre las acciones que se están tomando en otros ámbitos de la regulación para incrementar la rentabilidad y la cobertura del ahorro previsional en México.

Texto completo:

<http://www.consar.gob.mx/estadisticas/pdf/Documento%20de%20Trabajo%202006-1.pdf>